



29. Januar 2021

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,

in knapp zwei Wochen sind schon die Fasnachtsferien. Wir alle haben mit besten Kräften durchgehalten, Regeln beachtet und viel dazugelernt. Wir hoffen nun, dass wir dann auch die Früchte unseres Einsatzes ernten dürfen und den Unterricht in der mittlerweile geschätzten Normalität erleben dürfen. - Gerne möchten wir bis dahin noch einige Fragen beantworten.

Unterricht mit Big Blue Button

Bezüglich der Entscheidung für Moodle und BBB fühlen wir uns durch die Nachricht des Landeskriminalamtes bestätigt (s. Anlage 2).

Der Hinweis, das Videotool BBB zurückhaltend einzusetzen, soll der Stabilität des Systems dienen (s. Empfehlungen des Kultusministeriums vom Januar). Es ist aus pädagogischen Gründen, insbesondere bei den jüngeren Schülerinnen und Schüler, sicherlich sinnvoll den Blickkontakt zu ermöglichen. Allerdings kann das nur freiwillig geschehen, da das Videobild stets auch den Blick in private Räume preisgibt. Wir erkundigen uns gerade, ob BBB einen zuschaltbaren Hintergrund anbieten kann.

Entschuldigungsregeln

Während des Fernunterrichts gelten dieselben Abläufe wie im Präsenzunterricht: Anruf im Sekretariat, Eingabe der Information ins elektronische Klassenbuch durch das Sekretariat, Abgabe der schriftlichen Entschuldigung bei der Klassenleitung spätestens am dritten Tag (Ausnahme im Fernunterricht: E-Mail genügt). Das Fehlen einzelner Stunden regelt die Fachlehrerin / der Fachlehrer.

Vertretungsplan

Der Vertretungsplan kann nun endlich wieder ordnungsgemäß arbeiten. Die Schaltung ins Homeoffice wurde von der Stadt Konstanz nun endlich genehmigt. So können alle Schülerinnen und Schüler den Online-Vertretungsplan, wieder wie gewohnt, einsehen.

Studientag Jahrgangsstufe 11

Am 09. März 2021 ist die Jahrgangsstufe 11 vom Unterricht befreit. An diesem Tag bieten die Hochschulen vielseitige und attraktive Orientierungsangebote an. Die Oberstufenberatung hat bereits ausführlich darüber informiert.



Konferenzen (Unterrichtschluss)

In der kommenden Woche finden die Zeugniskonferenzen für die Jahrgangsstufen 11 und 12 sowie die Konferenzen zu den Halbjahresinformationen der Klassen 5 - 10 statt. Der Fernunterricht endet daher am Dienstag und Mittwoch (02. und 03. Februar) um 12:15 Uhr und am Donnerstag, den 04.02.2021, um 13:00 Uhr.

Zeugnisausgabe

Die Zeugnisausgabe ist noch vor den Faschnachtsferien vorgesehen. Um die Distanzregeln einzuhalten, beabsichtigen wir die Ausgabe in Etappen vorzunehmen. Wir erstellen dafür in der kommenden Woche einen genauen Zeitplan.

Kurswahlen Jahrgangsstufe 10: Informationsangebot

Die Jahrgangsstufen 10 werden mit Hilfe der Plattform Moodle über die Wahlmöglichkeiten auf der Kursstufe informiert (siehe „Abitur 2023 Schühle/Merkt“).

Elternsprechtage

Den Elternsprechtage werden wir in gewohnter Weise organisieren. Um Termine zu buchen, erhalten Sie nach den Faschnachtsferien eine genaue Anleitung. Die Gespräche sollen dann über den Moodle-Account Ihrer Kinder als Big Blue Button-Konferenz stattfinden.

Herzliche Grüße

Ihr

Ihr